

Insertion ←



Pour lutter contre la fracture numérique, des femmes engagées dans l'action Réactives, financée par le Conseil général, le Fonds social européen et déléguée au Centre d'information des droits des femmes et des familles, ont reçu un ordinateur le 24 avril. Moyennant une contribution de 50 € pour l'équipement complet fourni par Micronov et co-financé par le Zonta Club Bourg-Mâcon, les participantes ont été initiées à l'informatique par la Maison de l'information sur la formation et l'emploi (MIFE).